
Protokoll: 

Auf Nachfrage von Rm Lipinski-Naumann erklärt Herr Bg. Flöck, dass die finanziellen Mittel zur 

Verbreiterung des Erschließungsweges durch den Antragsteller bereitgestellt werden. Die 

grundsätzliche Erschließung wird durch die Stadt sichergestellt. 

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung nimmt die Unterrichtung zur 

Kenntnis. 

 


